
MUSEO

Artium celebra unas jornadas sobre documentación del arte

REDACCION Vitoria

El museo Artium de Alava celebrará los primeros encuentros de centros de documentación de Arte Contemporáneo los días 22 y 23 de este mes, según informaron ayer fuentes de la pinacoteca.

Estos encuentros, que han sido organizados por el Departamento de Biblioteca y Documentación del museo alavés de arte contemporáneo, reunirán por vez primera a expertos procedentes de diferentes pinacotecas, como el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía de Madrid, del IVAMP de Valencia, del Centro Atlántico de Arte Moderno de Las Palmas, del Museo Patio Herreriano de Valladolid, de Arteleku de Donostia, así como de Caixaforum.

A lo largo de las dos jornadas programadas se estudiarán los programas de las bibliotecas de entidades de reconocido prestigio y se debatirán los proyectos que en la actualidad se están poniendo en marcha.

La biblioteca de Artium cuenta con un fondo de 12.000 títulos, en el que se integran todo tipo de formatos documentales, desde monografías y publicaciones periódicas hasta los nuevos soportes digitales, además de carteles, folletos e invitaciones.